



## Quad-Ausfahrt der Lebenshilfe

Bereits zum 9. Mal organisierte Martina Harlander die Quadausfahrt der offenen Hilfen der Lebenshilfe Aichach. Jörg Matthias aus Aichach hatte dazu im Internet die Quadfahrer zur Teilnahme aufgerufen. Die Fahrer, 26 Menschen mit Behinderung und 16 Betreuer hatten dann sich mittags beim Pfarrstadel in Unterbernbach getroffen. Nach Kaffee und Kuchen begaben sich alle zum Parkplatz, um von dort mit 28 Quads aus dem Großraum Aichach, acht Oldtimern aus Friedberg, sechs Motorrädern des MSC Kühbach, zwei Buggys und einem Fahrzeug der Feuerwehr Altomünster die Runde zu starten. Strahlende Gesichter bei den Menschen mit Behinderung und strahlender Sonnenschein begleiteten die Rundfahrt. In Pichl legte man eine Eis- und Getränkepause ein. Über Pöttmes führte die 45 Kilometer lange Route zurück nach Unterbernbach. Zum anschließenden Grillfest im Hofraum vor dem Pfarrstadel spielte die fünfköpfige Band „The rollin Careheads“ aus Augsburg zünftig auf. Kurz vor Ende der Veranstaltung hatte die FFW Altomünster vom Schreierbach aus Schläuche in die angrenzende Wiese gelegt. Hier konnten sich die Teilnehmer gegenseitig anspritzen und abkühlen.

Foto: Ernst Tremi